

# WALDROCK OPENAIR

## Die Organisatoren des Openairs besuchen die Lebensgemeinschaft

### Die Idee

Anno 1995 AC wurde aus einer Bierlaune an einem ominösen Stammtisch zu Röthenbach darüber philosophiert, ob es wohl möglich wäre, ein OpenAir zu veranstalten, an dem kein Eintritt verlangt wird und darüber hinaus mit dem „überschüssigen“ Geld eine gemeinnützige Organisation unterstützt werden kann. Das finden wir nur raus, wenn wir's probieren, so das einstimmige Echo.

### Gesagt, getan

Am 12. August 1995 fand die erste Ausgabe des mittlerweile legendären WALDROCK-OPEN-AIR statt.

### Engagement

Mit vielen Ideen und noch mehr Engagement wurde eine geeignete Location, nein DIE ultimative Location gefunden und zu einem regelrechten Openair-Gelände umfunktioniert. Was sich im ersten Moment vielleicht etwas unspektakulär anhört fordert die Organisatoren jedoch immer wieder aufs Neue - sind doch in der Grube weder fließendes Wasser noch Strom vorhanden.



## Die Organisatoren blicken zurück auf das 26. Waldrock-Openair

Das war grosses Kino, einfach grandios! Herzlichen Dank an die Crossover Blues Band, Chickenhouse, 7tcover, Jargon, ECHO, Shades of Purple, Fighter V und nicht zu vergessen SIGI für die supercoolen Darbietungen und die absolut professionellen Verhaltensweisen auf und neben der Bühne, Maximum Respect!

Danke Waldrock-Publikum, das beste Publikum der Welt. Noch nie zuvor hatten wir im und um das Gelände so wenig Müll einzusammeln wie dieses Jahr. Vielen Dank dafür und auch für das vorbildliche Einhalten der Waldbrand-Schutzauflagen und die absolut grossartige, durchs Band weg friedliche Stimmung!

Danke den umliegenden Land-Wald- und Grubenbesitzer. Merci vielmals, dass wir unser Openair auf eurem Grund und Boden durchführen dürfen.

Danke an alle unsere Sponsoren für die Unterstützung jeglicher Art.

Last but not least schüttele ich jede einzelne der über 80 helfenden Hände und bedanke mich von ganzem Herzen beim dazugehörigen Menschen, der hinter ebendiesen Händen steht. Ihr seid grossartig und wir zollen euch grössten Respekt für euer riesiges Engagement.

Ich lüpfte meinen Hut!

Andy + OK

10'527.40FR.  
DÜRFTEN  
**SO VIEL WIR**  
VON DEN ORGANISATOREN DES  
WALDROCK OPENAIRS  
ALS SPENDE  
ENTGEGEN NEHMEN



Die Organisatoren des Openair mit der Leitung der  
Lebensgemeinschaft Sonnhalde

## Wir sagen DANKE

Im Frühjahr 2022 erhielt ich einen Telefonanruf von Andy. Er erzählte mir vom Waldrock Anlass und ihrer Tradition, jedes Jahr ein regionale Organisation mit einer Spende zu unterstützen. Ich sagte natürlich sofort zu. Andy erwähnte schon damals, dass die Verantwortlichen die Spende persönlich übergeben möchten. Leider waren wir zum Zeitpunkt des Anlasses in einem Bauernhoflager am Bodensee und konnten somit das Openair nicht besuchen. Nach den Sommerferien konnten wir einen Termin für den Besuch vereinbaren. Nach der kurzen Besichtigung unserer beiden Standorte in Wynigen konnten wir die Vorstandsmitglieder zu einem Apero auf der sonnigen Terrasse im Dorf einladen. Dort übergab uns Andy ein Couvert mit der Spende. Total überrascht stellten wir fest, dass die die grösste Spende in der Geschichte der Lebensgemeinschaft ist. Im Couvert befanden sich 1527.40 Franken.

Die Spende wird vollständig dem Fonds für die Kinder zugewiesen. Einige Wünsche für die Verwendung sind bereits bekannt: Ein Inground Trampolin im Dorf, ein Besuch im Europapark usw.

Wir danken dem Vorstand und den Spendern für diese grosse Spende und ihre Bereitschaft damit die Kinder in der Lebensgemeinschaft zu unterstützen.

Peter Rentsch

SAVE  
THE DATE

Das nächste Waldrock Openair  
findet am

28./29. Juli 2023

Statt

